



## 進路説明会、外部講師による各種教室を実施

7月5日（金）に、本荘由利地区の各公立高校の先生方をお招きして、3年生と3年保護者を対象に「高校説明会」を実施しました。どの高校にも「特色」があり、どのような学習をするのか、どのような資格が取得できるのか、どのような進路・職業選択があるのか、どのような生徒を育成しようとしているのか（目指す生徒像）についてあらかじめ知っておく必要があります。説明会后には「自分の行きたい高校に入るために、勉強を頑張りたい」や「自分に合う成長できそうな高校を選びたい」といった生徒の感想が見られました。

また、今週初めには、1年生を対象とした薬物乱用防止教室、2年生を対象とした心の健康づくり教室を、それぞれ開催しました。

薬物乱用防止教室では、中高生が薬物に手を出してしまった事件の再現VTRを視聴しました。由利本荘警察署の方からは、特に身近な先輩や友人が「やせる、頭がスッキリする、試供品、みんなやっている、合わなければやめればよい、まだやったことないの？」など、巧みな言葉で勧誘する実態を教えてくださいました。生徒は驚きつつも、しっかりと断らなければいけないという思いを強くしました。最後に禁止薬物の見本等を見せていただきました。

心の健康づくり教室では、助産師の仕事内容や資格取得のしくみ（キャリア教育として）、命のはじまりや出産、思春期の身体の違い、プライベートゾーン、性暴力への対応などについて、お話を聞きました。実際に身体の変化を実感している生徒たちにとって、大変有益な内容でした。



## 日頃の学習への取組を見ていただきました

～由利本荘市教育委員訪問（7/2）～

由利本荘市教育委員の方々から、授業の様子を見ていただいたところ、大中学生の頑張りをたくさんほめていただきましたので、その一部を紹介します。

- ①授業に集中し、グループでの討議をしっかりと行っていました。学習意欲が高い生徒が多く見られ、ノートも自分なりに工夫している生徒もいました。
  - ②教室の中で友達の話もしっかりと聞こうとする姿が育っていると感じました。
  - ③音楽では、身振り手振りを加えながらしっかりと歌おうとする姿に感動を覚えました。
  - ④3B理科では、統計の取り方を生徒が自分なりに工夫していて面白かったです。
  - ⑤1A数学では、次々に問題を解く方法が見られ、数学を好きになり成績も上がっていく良い方法だと思いました。また、わからない生徒には先生が巡回指導していたので、対応する時間を生み出しているのだと分かりました。
- ※その他に「校内外の環境整備が行き届いて素晴らしい。」との声を複数いただきました。PTA奉仕活動（草刈りや剪定）のおかげと感謝しております。ありがとうございました。



裏面もご覧ください

## 子吉川フェア川柳コンクールにて 最優秀賞をいただきました



最優秀賞				263
応募作品川柳 (漢字には「ふりがな」をふって下さい)				第二十九回 子吉川フェア「川柳」コンクール 応募作品 大内 中学校 二年 氏名
応	お	駆	が	
援	う	け	せ	
歌	え	る	せ	
	ん	私	ら	
	か	の	ぎ	
			は	

毎年アクアパルを会場に行われている「子吉川フェア」ですが、開催に併せて募集している川柳コンクールに応募したところ、全900点を審査したところ、本校2年生の〇〇〇〇さんの作品が最優秀賞に選ばれました。

6日の開会式で、副市長や教育長など関係者の見守る中、菅野さんに賞状と記念品が授与されました。

こうした活動を通して、多くの生徒に、由利本荘市や大内地域の自然の豊かさを見つめ続けてほしいと思います。

### 【栄光の記録】

○本荘由利席書大会  
半紙の部



1年  
1年  
1年  
2年  
3年

※これらの作品は、7月13日(土)～15日(月)9時～15時に、カダレのギャラリーに展示されますので、ご覧ください。

### 【栄光の記録】

○秋田県吹奏楽コンクール中央地区大会 中学生小編成の部 銀賞